

## IMPULSAN CEDHNL Y UDEM PROYECTOS DE DERECHOS HUMANOS

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León (CEDHNL) y la Universidad de Monterrey (UDEM) trabajarán de manera conjunta en proyectos encaminados a impulsar la cultura de derechos humanos entre las y los jóvenes universitarios y comunidad en general.

En rueda de prensa, la Presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra y Carlos Basurto Meza, Vicerrector de Educación Superior; acompañados por la alumna Daniela Grisela Villarreal Cantú, Presidenta de la Red Universitaria de Promoción de Derechos Humanos Capítulo UDEM; y Alejandra Natzieli Martínez del Toro, Coordinadora de Gobernanza y Participación Ciudadana de ACI (Acción Cívica Interuniversitaria), dieron a conocer ***el Diplomado de Derechos Humanos y Grupos en Situación de Vulnerabilidad y la convocatoria del certamen “1 minuto x los Derechos Humanos”***.

Durante este evento, Velasco Becerra precisó que el Diplomado de Derechos Humanos y Grupos en Situación de Vulnerabilidad, dará inicio el próximo 5 de septiembre y constará de 8 módulos en donde a lo largo de 8 semanas se abordarán de manera teórica-práctica los derechos de las personas: indígenas, adultas mayores, migrantes, refugiadas, desaparecidas, con discapacidad; así como de mujeres, niñas, niños y adolescentes, y derechos de la diversidad, con una acentuación en el acceso a los derechos económicos, sociales y culturales.

“De la misma manera, se lanza la convocatoria ***‘1 minuto x los Derechos Humanos’***, la cual busca promover una cultura de respeto a estos derechos humanos, a través de la elaboración de un video, el cual fomente de forma creativa e innovadora, los valores de los derechos humanos como respeto, tolerancia, solidaridad, entre otros”, agregó la Ombudsman.

Por su parte, Basurto Meza consideró que como institución educativa se tiene un gran compromiso con la cultura de la legalidad y los derechos humanos, por ello, el interés de hacer sinergia con la Comisión de Derechos Humanos, al ser la institución más importante en esta materia dentro de nuestro Estado.

“Estoy seguro que tanto el Diplomado como el concurso ayudarán a acercar cada vez más a los jóvenes a estas temáticas, porque son proyectos creativos e innovadores”, mencionó el Directivo Universitario.

Este ciclo tiene la intención de proporcionar a la comunidad universitaria las herramientas para que, a través del ejercicio de sus derechos, se conviertan en agentes de cambio social que multipliquen la educación y promoción por los derechos humanos. Las clases se impartirán del

5 de septiembre al 1 de noviembre, los días martes y miércoles, de 17:00 a 20:00 horas, en el Auditorio 1 de la UDEM.

Mientras tanto, el primer concurso universitario **“1 minuto x los Derechos Humanos”**, tiene el propósito de promover la cultura en pro de los derechos humanos de manera creativa, seleccionando un valor como la tolerancia, empatía, solidaridad, entre otros. En esta iniciativa pueden participar estudiantes de secundaria, preparatoria, profesional y recién egresados de las instituciones educativas de Nuevo León, los premios son de 5 mil, 3 mil y 2 mil pesos para los primeros tres lugares y mil pesos para los videos más votados en la página de Facebook ACIcomunidad. La fecha límite de recepción de trabajos es el 29 de septiembre.